



‘Reventaron acuerdo Alito y Marko’

URIEL VELEZ Y DANIEL REYES

MONTERREY.- El Gobernador emecista Samuel García acusó a los dirigentes nacionales del PRI y el PAN, Alejandro “Alito” Moreno y Marko Cortés, respectivamente, de ejercer presión a los diputados locales de sus partidos para no negociar con el Estado la designación de un Mandatario interino.

En un video publicado en Instagram, horas antes de la irrupción en el Congreso local, García aseguró que la semana pasada ya habían logrado un acuerdo, pero la negociación se cayó porque “Alito” Moreno pidió a cambio que el priista Adrián de la Garza sea designado como Fiscal General.

“Quiero ser sincero”, dijo, “hay diputados del PRI y del PAN que sí quieren llegar a un acuerdo”.

“Esos diputados desgraciadamente tienen mucha presión de la Ciudad de México”, agregó, “ha habido casos en donde ya hay acuerdo y Alito o Marquito, o ambos, vienen a Nuevo León únicamente a reventar”.

Según García, el sábado pasado, durante una reunión de priistas en Juárez, el dirigente nacional del PRI vi-



El Gobernador Samuel García acudió a encender el pino navideño gigante en la explanada del Museo de Historia.

no a “reventar” los acuerdos que ya se habían logrado con liderazgos priistas y panistas.

“Un claro ejemplo fue este sábado que ya teníamos un acuerdo con los Alcaldes de PRI y del PAN, y vino Alito a reventar diciendo que tengo que poner a Adrián (De la Garza) como Fiscal o no hay acuerdo”.

Por la noche, el Gobernador Samuel García se dijo extrañado de la irrupción de

simpatizantes de Movimiento Ciudadano en el Congreso, y hasta especuló que pudo tratarse de un “autoboicot” del PRIAN.

Justo cuando los diputados sesionaban entre gritos y reclamos de los ciudadanos que ingresaron al recinto legislativo, el Mandatario emecista llegó con su esposa Mariana Rodríguez al encendido del pino monumental en el Museo de Historia Mexicana,

y dijo que su partido es tranquilo y no tiene porros.

“Me extraña, la gente de Movimiento Ciudadano no es como el PRI, no son porros, nunca se han prestado a eso, yo más bien creo que puede ser un autoboicot”, dijo al llegar al lugar.

“No vamos a caer en provocaciones, y a todo el mundo le pido que estemos tranquilos, no hay necesidad de tener tensión política”.